



## Assemblée générale

Distr. générale  
23 décembre 2002  
Français  
Original: anglais

---

**Conférence des Nations Unies/de l'Organisation  
des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture  
de 2002 pour les annonces de contributions  
au Programme alimentaire mondial**  
6 novembre 2002

### **Rapport de la Conférence des Nations Unies/ de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture de 2002 pour les annonces de contributions au Programme alimentaire mondial**

#### **A. Ouverture et durée de la session**

1. La Conférence s'est tenue au Siège de l'Organisation des Nations Unies le 6 novembre 2002.
2. La Conférence a été ouverte par le Sous-Secrétaire général aux affaires économiques et sociales.

#### **B. Participants**

3. Des représentants des États dont les noms suivent ont participé à la Conférence : Afghanistan, Algérie, Argentine, Bhoutan, Brésil, Chine, Côte d'Ivoire, Djibouti, El Salvador, Émirats arabes unis, États-Unis d'Amérique, Éthiopie, Fédération de Russie, Ghana, Inde, Madagascar, Malaisie, Malawi, Mexique, Myanmar, Nicaragua, République de Corée, République dominicaine, République-Unie de Tanzanie, Roumanie, Saint-Siège, Swaziland, Viet Nam, Yémen et Zambie.
4. Des représentants des organes, organisations et entités des Nations Unies ainsi que des institutions spécialisées et autres organismes du système dont les noms suivent ont également participé à la Conférence : la Communauté européenne, l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture et le Programme alimentaire mondial.



**C. Élection du Bureau**

5. À sa séance du 6 novembre, la Conférence a élu par acclamation M. Victor Manuel Lagos Pizzati (El Salvador) Président.

**D. Documentation**

6. La Conférence était saisie d'une note d'information sur le Programme alimentaire mondial.

**E. Annonces de contributions**

7. À la suite des annonces de contributions au Programme alimentaire mondial faites par un certain nombre de gouvernements, la Conférence a pris note du fait que plusieurs gouvernements, qui n'étaient pas en mesure de faire de telles annonces au cours de la Conférence, se proposaient de les communiquer au Secrétaire général après la clôture de la Conférence, dès qu'ils seraient en mesure de le faire.

---